

## خبر صحفي

# فودافون قطر تعقد الاجتماع السنوي للجمعية العامة العادية واجتماع الجمعية العامة غير العادية

## الموافقة على توزيع أرباح نقدية بنسبة 10% من القيمة الاسمية للسهم

الدوحة، 20 فبراير 2023: عقدت شركة فودافون قطر ش.م.ق.ع. ("فودافون قطر" أو "الشركة") الاجتماع السنوي للجمعية العامة العادية يوم الإثنين الموافق 20 فبراير 2023 برئاسة سعادة السيد عبدالله بن ناصر المسند، رئيس مجلس إدارة فودافون قطر.

وصادق المساهمون خلال اجتماع الجمعية العامة العادية على جميع البنود المدرجة على جدول الأعمال بما في ذلك اقتراح مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية على المساهمين بنسبة 10% من القيمة الاسمية للسهم؛ أي ما يعادل 0.10 ريال قطري للسهم الواحد.

وتم خلال الاجتماع الاستماع إلى تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022.

بالإضافة إلى ذلك، راجع المساهمون واعتمدوا تقرير مدقق حسابات الشركة عن ميزانية الشركة وحساباتها للسنة المالية المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022، بالإضافة إلى تقارير مدقق حسابات الشركة حول كل من حوكمة الشركة والرقابة الداخلية على التقارير المالية. وتمت الموافقة بالإجماع على إعادة تعيين شركة كي بي إم جي (KPMG) كمدقق حسابات للشركة للسنة المالية 2023، بالإضافة إلى الموافقة على تحديد أتعابهم.

كما صادق المساهمون على البيانات المالية للشركة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022 وتقرير الحوكمة للعام 2022. علاوة على ذلك، تمت الموافقة بالإجماع على إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة من جميع الالتزامات، والموافقة على مكافآتهم.

وقال سعادة السيد عبدالله بن ناصر المسند في كلمته للمساهمين: "منذ بدايته، تميّز عام 2022 بمؤشرات واعدة وتوقعات إيجابية لشركة فودافون قطر ولدولة قطر بشكل عام. وقد واصلت الشركة دعم الفعاليات الرئيسية في البلاد وتعميق شراكاتها مع مختلف الهيئات الرئيسية في قطاع الأعمال والمجتمع المحلي، بالإضافة إلى ترسيخ علامتها التجارية بعد إطلاق شعارها الجديد "معاً نستطيع" ودمجه في عملياتها ووسائل تواصلها مع جمهورها على جميع المستويات، من خلال تبني التكنولوجيا الحديثة والاستفادة من الحلول المبتكرة."

وأضاف سعادته قائلاً: "في 2022، حققت فودافون قطر صافي ربح سنوي بلغ 502 مليون ريال قطري، بارتفاع قدره 53.4% مقارنة بالعام السابق. كما ارتفع إجمالي الإيرادات بنسبة 21.4% على أساس سنوي ليصل إلى 3.1 مليار ريال قطري، ويعزى ذلك إلى النمو المتواصل في جميع قطاعات الأعمال بما في ذلك إيرادات الخدمات مسبقة الدفع والإشتراك الشهري وخدمات البرودباند الثابت (جيجاهوم) والخدمات المدارة وإنترنت الأشياء (IoT) وغيرها. وبلغت الأرباح قبل احتساب تكاليف التمويل والضرائب والاستهلاك والإطفاء 1.2 مليار ريال قطري، محققة ارتفاعاً قوياً بنسبة 19.7% مقارنة بالعام الماضي."



وأقرّ اجتماع الجمعية العامة غير العادية التعديلات المقترحة على المادة (3) من النظام الأساسي للشركة، رهناً بالحصول على جميع الموافقات اللازمة من الجهات الرسمية المختصة.

وفي النهاية، قام المساهمون بتفويض رئيس مجلس الإدارة و/أو نائب الرئيس بالتوقيع على النظام الأساسي المعدل واستكمال الإجراءات اللازمة بهذا الشأن على أن يكون لرئيس مجلس الإدارة و/أو نائب الرئيس الحق بتفويض ذلك إلى أي عضو في مجلس الإدارة و/أو الرئيس التنفيذي للشركة والسماح للأشخاص المفوضين بانتداب من يرونه مناسباً من موظفي الشركة للقيام بهذه المهمة.

- انتهى-

### حول فودافون قطر شمقع.

توفر فودافون قطر ش.م.ق.ع. ("فودافون قطر") مجموعة شاملة من الخدمات بما في ذلك الاتصال الصوتي، والرسائل النصية، والإنترنت، وخدمات الهاتف الثابت، وإنترنت الأشياء، وخدمات إدارة تكنولوجيا المعلومات والاتصالات في دولة قطر للأفراد والإنترنت، وخدمات الهاتف الثابت، وإنترنت الأشياء، وخدمات إدارة تكنولوجيا المعلومات والاتصالات في دولة قطر للأفراد والشركات على حد سواء. وكانت الشركة قد بدأت أعمالها التجارية في عام 2009، وبلغ عدد عملائها أكثر من 2 مليون عميل للاتصالات المتنقلة في 31 ديسمبر 2022. وتتوسع البنية التحتية المتطورة لشبكة "فودافون قطر" لتغطي المواقع الرئيسية في الدولة عبر الألياف الضوئية، وشبكة الجيل الخامس G5، إلى جانب منظومة رقمية واسعة النطاق، وهو ما سيسهم في تعزيز مسيرة النمو والازدهار بدولة قطر. وتترسخ رؤية "فودافون قطر" بعمق في مهمتها الرامية لربط أفكار اليوم بتكنولوجيا المستقبل عبر الابتكار الرقمي الرائد، وبأن تكون الخيار الأول للعملاء في مجال الاتصالات والخدمات الرقمية. للمزيد من التفاصيل، يُرجى زيارة موقعنا www.vodafone.qa.

للاستفسارات الصحفية، يُرجى التواصل معنا عبر البريد الإلكتروني التالي: Mediarelations.qatar@vodafone.com

للاستفسارات المتعلقة بعلاقات المستثمرين الرجاء التواصل على: InvestorRelationsQatar@vodafone.com



### **PRESS RELEASE**

## VODAFONE QATAR HOLDS ITS ANNUAL GENERAL ASSEMBLY AND EXTRAORDINARY GENERAL ASSEMBLY MEETING

Distribution of a cash dividend of 10% of the nominal share value approved

**Doha, 20 February 2023:** Vodafone Qatar P.Q.S.C. ("Vodafone Qatar" or the "Company") held its Ordinary and Extraordinary General Assembly Meetings on Monday, 20 February 2023 chaired by Vodafone Qatar's Chairman H.E. Abdulla Bin Nasser Al Misnad.

The outcome of the Ordinary General Assembly Meeting was the approval of all resolutions on the agenda including the Board of Directors proposal to distribute a cash dividend of 10% of the nominal share value, i.e. QR 0.10 per share.

The meeting also covered the Board of Director's report detailing the Company's activities and its financial position for the financial year ended 31 December 2022.

The Shareholders reviewed and endorsed the external auditor's report on the Company's Accounts for the financial year ended 31 December 2022 and the external auditor's reports on the Company's Corporate Governance and Internal Controls over Financial Reporting. It was also approved unanimously that KPMG be re-appointed the Company's auditors for the financial year 2023, in addition to approving their fees.

The shareholders approved the consolidated financial statements of the Company for the financial year ended 31 December 2022 and the Corporate Governance Report of the Company for 2022. Moreover, there was unanimous agreement to discharge the members of the Board from all liabilities and approve their remuneration.

Addressing the shareholders, His Excellency Mr. Abdulla Bin Nasser Al Misnad said, "From the outset, 2022 promised to be an eventful year for both Vodafone Qatar and the country as a whole. Vodafone Qatar continued to support key events in Qatar and deepen important partnerships within the local business and community spheres, all whilst further embedding its new brand positioning — Together We Can — into its operations and communications with stakeholders at all levels through adapting to advanced technologies and empowering the human capability to use innovative solutions."

His Excellency added, "In 2022, the Company reported an annual Net profit of QR 502 million, a 53.4% increase compared to the previous year. Total revenue for the year increased 21.4% year-on-year to



reach QR 3.1 billion due to continued growth across all business segments including Prepaid, Postpaid, Fixed broadband services (GigaHome), Managed services, Internet of Things (IoT) and others. EBITDA increased to QR 1.2 billion reflecting strong growth of 19.7% compared to last year."

The outcome of the Extraordinary General Assembly Meeting, subject to obtaining all relevant regulatory approvals, was the approval of the proposed changes to Article 3 of the Company's Articles of Association.

Finally, the Shareholders authorised the Chairman of the Board and/or the Vice Chairman to sign the amended Articles of Association and to complete the required formalities in this regard, provided that the Chairman of the Board and/or the Vice Chairman shall be entitled to delegate this right to any member of the Board and/ or the CEO of the Company and to allow authorised persons to assign this task to the Company's employees as they deem appropriate.

#### -ENDS-

### **About Vodafone Qatar P.Q.S.C**

Vodafone Qatar P.Q.S.C. ("Vodafone Qatar") provides a comprehensive range of services including voice, messaging, data, fixed communications, IoT and ICT managed services in the State of Qatar, for both consumers and businesses alike. The Company commenced commercial operations in 2009 and has more than 2 million mobile customers as of 31 December 2022. Its state-of-the-art network infrastructure is expanding to cover key locations in the country with fibre connectivity and 5G, along with an extensive digital ecosystem, which will contribute to Qatar's continued growth and prosperity. Vodafone Qatar's vision is deeply rooted in its mission to connect today's ideas with the technologies of tomorrow by pioneering digital innovation and becoming people's first choice in telecom and digital services. Please visit www.vodafone.qa for more details.

### For press enquiries, please contact:

Mediarelations.qatar@vodafone.com

### For Investor Relations enquiries, please contact:

Email: InvestorRelationsQatar@vodafone.com